

LE PREMIER MINISTRE FRANÇOIS LEGAULT S'ARRÊTE CHEZ DUMONT NICKEL DANS LE CADRE DE SA PREMIÈRE TOURNÉE RÉGIONALE À TITRE DE MINISTRE RESPONSABLE DE L'ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

Amos, Québec – 22 septembre 2025 – Dumont Nickel accueille la visite du premier ministre du Québec, François Legault, dans le cadre de ses nouvelles fonctions à titre de ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue. Pour l'occasion, il était accompagné de Jean-François Simard, nouveau ministre des Ressources naturelles et des Forêts et de Suzanne Blais, députée de la circonscription d'Abitibi-Ouest.

Lors de cette visite, le premier ministre a réitéré son encouragement à poursuivre les démarches techniques, financières et réglementaires en vue d'une décision finale d'investissement. Hydro-Québec a déjà confirmé par lettre la réservation d'un bloc énergétique pour le projet, et les discussions en cours visent à conclure une entente finale dès cet automne. Parallèlement, les échanges avec les partenaires provinciaux et fédéraux se poursuivent afin de confirmer l'appui financier au projet.

Le projet Dumont constitue une occasion générationnelle pour le Québec et le Canada :

- 1 200 emplois en construction et plus de 500 emplois permanents de qualité en opération.
- Plus de 775 M\$ en retombées annuelles au Québec, dont 80 % en Abitibi-Témiscamingue.
- Une durée de vie de 30 ans, avec un potentiel de prolongation de 30 ans supplémentaires.
- Une production de nickel et cobalt permettant d'alimenter 840 000 véhicules électriques par année.
- Une production de nickel stratégique pour l'industrie canadienne de la défense, offrant une alternative crédible à l'approvisionnement chinois.

« Dans le contexte mondial actuel, marqué par l'importance de sécuriser l'accès aux ressources stratégiques, le projet Dumont représente un pilier pour l'économie du Québec et pour l'autonomie stratégique du Canada, » a déclaré François Vézina, chef de l'exploitation chez Dumont Nickel. « Nous demeurons résolument engagés à travailler avec les deux paliers de gouvernement pour mener Dumont à la construction et livrer des retombées durables. »

À propos de Dumont Nickel

Dumont Nickel est une entreprise québécoise de minéraux critiques qui se concentre sur l'extraction du nickel et cobalt nécessaire à la production de batteries pour les véhicules électriques et, plus largement, à la transition énergétique. Dumont est l'un des plus grands gisements de sulfure de nickel entièrement autorisé et prêt à démarrer au monde. Une fois en exploitation, Dumont pourra fournir du nickel pour les batteries des véhicules électriques jusqu'en 2058, à la hauteur de 840 000 véhicules par an.

Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec :

Sandra Ataman

Ryan Affaires publiques et Communication

sandra@ryanap.com

819 859-0280